

¡LA DEFENSA DE PABLO!

1 Tesalonicenses 2:1-6

- Resulta un poco difícil para un ministro del Evangelio saber cuándo debe defenderse.
- Por lo que el apóstol dice en su defensa, podemos deducir que en términos generales lo acusaban de querer enriquecerse por medio del engaño y engrandecerse ante los ojos de gente ingenua.

Servicio no por riquezas ni por fama – v. 1

- Que bendición cuando un siervo de Dios se ha comportado en una iglesia de tal forma que los mismos hermanos han sido su mejor defensa.
- Pablo y sus acompañantes llegaron a este lugar con las manos llenas para impartir verdad del Evangelio, y para entregar su propia vida en servicio a ellos.

Una demostración con denuedo en Tesalónica – v. 2

- Pablo recordó como él y sus colegas habían sufrido por el evangelio en Filipos—en vez de desmayar por semejante maltrato, siguieron fieles a la visión macedonia y llegaron a Tesalónica – donde predicaron con denuedo el evangelio de Dios en gran oposición. – Hechos 16:11-40.
- Si los misioneros hubieran llegado motivados por el amor al dinero por el deseo de engrandecerse, habrían abandonado la obra para volver a un trabajo que no exigiera semejante sacrificio.
- Como Pablo ejemplifica, es importante entender que el denuedo que necesitamos solo se encuentra en la dependencia del Espíritu Santo, y no de la carne.

Una Predicación sin engaño – v. 3

- El mensaje de Pablo no provenía del error – el predicaba las buenas nuevas de la muerte y resurrección del Señor Jesucristo.

- Un mensaje basado en muchas pruebas de veracidad, corroborado por todos los apóstoles; incluyendo a Pablo que vio Cristo resucitado en el camino a **Damascos**. – Hechos 9
- No solo los judíos en su momento, sino muchos en la actualidad inventan fabulas para decir que Cristo no resucitó de los muertos.
- Mateo 28:11-15.
- Pablo no uso ningún engaño Para atraer a la gente- ni persuadirla aceptar a Cristo- dependía del poder de Dios para llevar a cabo su obra. Romanos 1:16
- No debemos depender de trucos, elocuencia ni persuasión humana para hacer la obra - La palabra misma, predicada con sencillez en el poder del Espíritu Santo hace su obra.
- Su exhortación tampoco procedió de la impureza - La fornicación era una práctica común en los cultos paganos - y parece que sus opositores habían acusado a Pablo de practicarla en sus cultos. Por ello, se vio obligado a defenderse de esa acusación también y aclarar que tales prácticas no formaban parte del culto evangélico.

Aprobado por Dios para predicar el evangelio – v. 4

- Desde su conversión a Cristo, había sido sometido a prueba en cada caso – y Dios siempre lo había hallado digno o genuino. I Timoteo 1:11-12
- La frase “fuimos aprobados por Dios” lleva la idea de ser sometidos a prueba, ser examinados y ser hallados fieles; La gran pregunta es ¿Cómo estamos siendo encontrados nosotros?
- La tentación de agradar a los hombres está siempre presente para el que predica la palabra del Señor - Si no se cuida, comienza a eliminar ciertas cosas de su prédica para no ofender a sus oyentes.
 - Rendir cuentas a Dios es algo de lo que no escaparemos, por tanto es imperativo no temer a los hombres.

Su predicación no fue por avaricia – v. 5

- Pablo dijo que no uso “de palabras lisonjeras” pues el **propósito** de estas es para congraciarse con otros.
- En este contexto la razón es evidente, porque en aquel entonces abundaban **charlatanes** que comerciaban con su capacidad de pronunciar discursos acerca de diferentes temas.
- Probablemente algunos habían **acusado** a Pablo de predicar para sacar provecho material de sus oyentes.
- Una vez más, él puso a los tesalonicenses como testigos de la **falsedad** de tal cargo - Desmintió la **acusación** categóricamente con las palabras: “ni encubrimos avaricia” y puso a Dios como **testigo**.
- Pocas personas pueden hacer eso, pero Pablo **conocía** su corazón, y sabía que era inocente.
- Hay muchas cosas que **tientan** al ministro del evangelio, una de ellas es el amor o mal uso del dinero.

No predicó por alcanzar gloria personal. V.6

- Pablo se encontró con la **insinuación** de que predicaba para obtener gloria de los hombres - el no **buscaba** la gloria ni de adversarios ni amigos.
- Su única meta era que Dios recibiera la gloria por la **salvación de las almas**, y la edificación de cuantos creyeran.
- El apóstol aún se privaba de sus **privilegios** o derechos legítimos por ser un apóstol de Jesucristo – tenía **derecho** de vivir del evangelio o mejor aún de ser sostenido por ellos mientras les predicaba
- Ninguna gloria puede haber por estar en una cárcel, en ser **perseguido**, maltratado en Berrea y en la misma Tesalónica por hacer lo que Dios mismo les mando.
- Mejor aún los misioneros decidieron servir a los hermanos con gran amor como vemos en los versículos siguientes.

¿Debemos discernir y revisar nuestro corazón sobre nuestra fidelidad a Dios y considerar si Él nos puede confiar tan ardua tarea?

IGLESIA BAPTISTA
LA VERDAD

LA VENIDA DE

¡DEFENSA DE PABLO!

CRISTO

UN ESTUDIO DE 1 Y 2 TESALONICENSES